

UNION STOCKERAU

DIE SPIELERINNEN

Astrid Pölzl, 30. Mai 85, 172 cm, Block, U17.
Astrid Bretterbauer, 09. November 85, 166 cm, Block, Angriff, U17.
Barbara Bendl, 08. Dezember 85, 164 cm, Angriff, U17.
Andrea Puhm, 09. Juni 86, 168 cm, Aufspiel, Universal, U17.
Katrin Krautgartner, 23. März 87, 166 cm, Block, U17, U15.
Petra Liskutin, 07. Juli 87, 164 cm, Angriff, U17, U15.
Imke Hoffmann, 25. September 87, 167 cm, Angriff, U17, U15.
Hille Rosenkranz, 13. November 87, 167 cm, Block, Angriff, U17, U15.
Sabine Kornberger, 13. Dezember 87, 172 cm, Block, U17, U15.
Erika Krcal, 26. Jänner 88, 163 cm, Aufspiel, Universal, U17, U15, U13-I.
Tatjana Wallner, 26. Jänner 88, 163 cm, Angriff, U17, U15, U13-I.
Jeannine Riepl, 11. März 88, 156 cm, Angriff, Libero, U17, U15, U13-I.
Michaela Killian, 14. Juni 88, 159 cm, Angriff, Libero, U17, U15, U13-I.
Verena Puhm, 16. Juni 88, 165 cm, Block, Angriff, U17, U15, U13-I.
Anja Lauer mann, 02. Juli 88, 161 cm, Aufspiel, Libero, U17, U15, U13-I.
Romana Aschacher, 06. Dezember 88, 156 cm, Aufspiel, Libero, U17, U15, U13-I.
Nicole Binder, 14. Februar 89, U13-I, U13-II.
Beatrice Hofmann, 14. Februar 89, 154 cm, Aufspiel, Libero, U17, U15, U13-I, U12.
Patricia Rauscher, 29. März 89.
Kathrin Resinger, 16. April 89, U13-II, U12.
Nina Böck, 02. März 90, U13-II, U12, U11.
Andrea Stöger, 13. März 90, U13-II, U12, U11.

Weiters: Carina Bastl, Nathalie Eder, Raffaella Woller, Manuela Kamauf, Kristina Resinger, Nathalie Walther, Christina Gabriel, Verena Riep, Julia Lonin, Manuela Mayer, Lisa Riepl, Isabella Pusch, Julia Lipnek, Nicole Kirchgessner, Cornelia Holzer.

Das Trainerteam: Ilse Wimmer (Sektionsleiterin, U15-Co-Trainerin, U13-U12- U11- und U10-Trainerin, HS-Lehrerin, Volleyball-Lehrwart, B-Lizenz), Mag. Nadja Böckova (U15- und U17-Trainerin, Sportlehrerin, ehemalige tschechische Spielerin 2. Liga, VB-Übungsleiterin, C-Lizenz), Norbert Hagmann (U12-, U11- und U10-Co-Trainer, angehender HS-Lehrer, Sport).



Ein Teil des so erfolgreichen Stockerauer Volleyball-Nachwuchses. Die Mädels gehen heuer wieder auf Titeljagd... FOTO: ZVG

Eigene „Züchtung“ ...

TALENTESCHMIEDE / Ambitionierte Nachwuchsarbeit und nicht der kurzfristige Erfolg, das ist weiterhin das Credo der Union Stockerau.

NACHWUCHS

Sportunion Stockerau. Die Ziele der Nachwuchsmannschaften für's kommende Jahr sind klar definiert: In allen Kategorien im oberen Play-off vertreten zu sein, d. h. jeweils unter den besten sechs Mannschaften in Niederösterreich.

Die U17 geht heuer zum ersten Mal an den Start, daher gibt es noch keine konkreten Ziele. Es ist ein sehr junges Team, nur vier Spielerinnen spielen ausschließlich in der U17, die restlichen können noch U15 oder sogar U13 spielen. Technisch sind aber alle schon so ausgereift, dass niemand „verheizt“ wird!

Die U15-Mannschaft wurde letztes Jahr NÖ-Landesmeister als U13, heuer wird der U15-Meistertitel angestrebt. Da aber SVS Sokol wieder dabei ist und drei U17-Spielerinnen aufgrund der Größenregelung

aufbieten kann (nicht über 180 cm), muss einmal abgewartet werden, ob dieses Ziel zu erreichen ist.

„Doppelte“ U13

Die Altersklasse U13 ist in Stockerau gleich mit zwei Teams vertreten und gehört zu den Mitfavoriten für den Titel (die U12 war letztes Jahr Landesmeister). Die stärksten Konkurrenten werden Zwettl, Purgstall und SVS Schwechat/Sokol V sein.

Zu den Mannschaften der Kategorien U12, U11, U10: Heuer soll versucht werden, speziell die U12-Spielerinnen in den Trainingsprozess der Älteren (U15) einzugliedern, um eine weitere Leistungssteigerung zu erzielen. Letztes Jahr erreichte das U10-Team den Landesmeistertitel, die U11-Spielerinnen den Vize-meistertitel, heuer scheint alles möglich.

Langfristig soll die Struktur vom Mini-Volleyball bis zu einer Damenmannschaft geschaffen werden, mit qualifizierter Nachwuchsarbeit und leistungsbezogenem Training ab U15!

Weiters ist heuer eine intensive Zusammenarbeit mit Schulen in Stockerau und Umgebung (z.B.: Schnupperstunden, Showtrainings,...) geplant, um noch weitere Kinder für den Volleyball-Sport zu gewinnen. Die Vorbereitung auf die heurige Saison erfolgte heuer beim Union-Jugendleistungslehrgang im Bundessporttheater Obertraun, wo mit internationalen Spitzenbetreuern trainiert wurde.

Beim Sokol-U15-Turnier wurden möglichst viele Spielerinnen eingesetzt, phasenweise wurde Spitzen-Volleyball geboten. Die Platzierung (5.) war zweitrangig.

PETER DRESCHER